À qui de droit

Ma présentation portera sur le manque de volonté de nos élus de consacrer les sommes nécessaires à l'achat d'un terrain pour la construction d'une école.

Le récit du rejet du terrain des maisons du lac, un site adjacent au lot Archambault ainsi que celui du projet chemin du golf seront utilisé comme exemple.

Deux articles de journaux seront cités

Le premier de la gazette de Montréal du 4 avril 2013

Could families be shut out by Griffintown's condo project?

de René Bruemmer, GAZETTE

http://www.montrealgazette.com/business/Could+families+
shut+Griffintown+condo+project/8196998/story.html#ixzz2
Y6iN6buK

Le deuxième de la presse du mercredi 19 juin 2013

Une histoire nauséabonde de Rima Elkouri

http://www.lapresse.ca/debats/chroniques/rima-elkouri/201306/19/01-4662891-une-histoire-nauseabonde.php

Bruno Courtemanche